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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 591 
 

 

Anfrage 

der SPD-Fraktion 

betreffend offene Erzieherstellen in Hattersheimer Kitas 

 

 

Über die Website der Stadt Hattersheim sind momentan mehrere Stellen für 

Erzieher(innen) in den städtischen Kindertagesstätten ausgeschrieben. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Aus welchem Grund sind so viele Stellen in Hattersheimer Kindertagesstätten 

momentan nicht besetzt? 

2. Wie lange sind die Stellen jeweils schon unbesetzt? 

3. Wurden über die Ausschreibung auf der städtischen Homepage hinaus weitere 

Maßnahmen eingeleitet, um Erzieher(innen) zu finden? 

4. Haben die unbesetzten Stellen eine Auswirkung auf die effektive Kapazität der 

Kitas? Wenn ja, welche? 

 

Hattersheim, den 10. Juni 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 
 

 


